

SUMMER CAMP 2014



清流の森キャンプ

日 程：2014年8月18日（月）～20日（水） 2泊3日

場 所：青葉の瀬キャンプ場

清流の森キャンプのはじまり！

1日目（天候：曇り時々雨）



東部YMCA、中央YMCAに集まったお友だち31名とリーダー9名を乗せたバスは小雨が降る中、一路、山都町にある青葉の瀬キャンプ場へ！雨が気になりつつも、リーダーの紹介や楽しいゲームをしながらあっという間の1時間半でした。キャンプ場について、まずは開所式。キャンプディレクターのジミーリーダーから、キャンプ中、みんなが気持ちよく過ごしていくための合言葉「ぼくは、わたしは3番目」の話がありました。自分のことも考えるけど、その前に、まわりのおともだちのことを思って行動しようとお話いただきました。そのあとは、各グループで昼食を取りながら、自己紹介をしました。



さあ、いよいよ川遊びです！川遊びをはじめるところには小雨も止み、ほんの少し日も差す天気となりました。川の水はとても冷たく、足先から少しずつ入っていくとどこからともなく「冷たいー！」「気持ちいいー！」と声が聞こえてきました。川の冷たさに慣れてきたら、恒例の水かけ遊び。「リーダー！見て見て!!潜るよ～」と、元気な声が響き渡っていました。



川遊びの後は、少しゆっくりとした時間を過ごしつつ、グループの旗づくり。各グループで、思い思いの素敵な旗ができました。夕ごはんは、グループごとにカレー作りに挑戦！野菜を切って、炒めて、煮込んで…。食欲をそそるいい香りが漂ってきます。じっくり煮込んだカレー、大きな野菜がいっぱいのカレーと、グループのオリジナルカレーの出来上がりです。「いただきます～す！」とってもおいしかったです。



あたりが暗くなり、ナイトハイクに行くと、空にかかっていた雲もはれ、満天の星空を楽しむことができました。明日も晴れますように…。

いかだづくり、フローティングに挑戦！

2日目（天候：晴れ時々雨）



朝陽が差し込むいい天気。清々しい朝を迎えました。朝の集いでは、グループの旗で旗揚げをし、今日も安全に、そして「ぼくは、わたしは3番目」の言葉を確認しつつ、朝ごはんの準備。具たくさんのおいしいみそ汁をたくさん食べました。朝ごはんが終わった後、川遊びが待ちきれず、鬼ごっこが始まりました。



午前中は、流倒木や廃材、タイヤのゴムチューブを利用して、みんなでいかだづくりにチャレンジ！タイヤチューブの並びや倒木の組み合わせ、つなぎ方など、みんなで意見を出し合い、リーダーに手伝ってもらいながら、大きないかだが完成しました。川の流れに任せて、ゆっくりと流れながら川面の世界を楽しみました。



昼食を終え、しばし休憩タイム。午後からの川遊びに体力温存です。その合間に、夜のキャンプファイヤーのグループの出し物の練習をしていたグループもありましたね。いよいよ午後からの川遊び。川の冷たさもなんのその。岩からジャンプしたり、ライフジャケットを着て、少し深いところでのフローティング、河原のきれいな石集め…、それぞれが川での遊びを満喫しました！楽しかったね～!!



夕食後、雨が降り始め、キャンプファイヤーを変更し、スタンプ大会とカウシルファイヤーを行いました。キャンプ場に来て初めて雨具に身にまとい、集会所へ。妖怪ウォッチのダンスに始まり、キャンプの思い出発表、クイズ、アナと雪の女王の歌、クイズと、楽しい時間を過ごしました。その後、ローソクの火を見つめながら、各グループのリーダーと班長からキャンプの思いを語ってくれました。お友だちも真剣に耳を傾けて、清流の森キャンプのお友だちが一つとなりました。

思い出をかたちに…

3日目（天候：くもり）



最終日の朝を迎えました。朝の集いの旗揚げの歌も大きな声で歌うことができました。朝食作りも随分となれて、役割分担をしながら、おいしい朝食ができました。後片付け後、荷物の整理を行い、3日間お世話になったキャビンの掃除を、グループのみんなで協力して行いました。



思い出をかたちに…。思い出クラフトでは、陶芸絵付け体験を行いました。児玉先生のご指導のもと、キャンプの思い出をお皿に描きます。なかなか筆が進まないお友だちにも、先生が丁寧にお声掛けいただき、一人ひとりデザインが違う、素敵な作品となりました。仕上がりは焼きあがってからの楽しみ♡
また、焼き杉ペンダントでは、真っ黒な炭を新聞紙でこすって、ピッカピカに仕上げた後、ヒートンと目をつけて、世界で一つだけのペンダントの完成です。



昼食を取った後、閉所式までの時間、河原において最後の川遊び。きれいな川でした。閉所式では、お世話になったキャンプ場の方に大きな声で感謝の気持ちを伝え、キャンプ場を出発しました。帰りのバスの中にもぎやかな声は絶えることなく、ゲームやクイズ、動物かくれんぼなどしながら、あっという間に熊本に到着しました。

キャンプ中、皆さんはいろいろなことにチャレンジしました。初めて出会うお友だちに話しかけてみたり、グループのみんなで協力してカレーや朝食を作ったり、自分の事は自分で行ったり…。キャンプで経験したことは、みんなが大きくなったとき、大切な宝物となっていると思います。キャンプで経験したことを、毎日の生活に活かしてください。そして、宝物を大きく膨らませてください。「ぼくは、わたしは3番目」。これからもずーと応援していますよ。また、YMCAキャンプで会えることを楽しみにしています!!

清流の森キャンプ リーダー

ジミーリーダー カンガルーリーダー あひるリーダー ペンギンリーダー みけねこリーダー
くまごろうリーダー ちーちゃんリーダー しかリーダー ネズミリーダー

C A R I N G
Y M
R E S P E C T **C A** **H O N E S T Y**
R E S P E C T **C A** **H O N E S T Y**
RESPONSIBILITY